

インフルエンザに注意を！！

ひと雨ごとに寒くなり、これからは風邪の流行が気になる季節となりました。毎年、施設としても入所者の感染防止に、予防接種を受けるなどして日頃から注意していますが、ご家族の皆様のご協力につきましても宜しくお願いいたします。風邪は万病のもと、皆さんで注意しましょう。



七夕まつりと4～7月生まれの誕生会

7月4日、「おいしい刺身が食べたい」「ずーと長生きしたい」と、入所者一人ひとりの願い事を書いた短冊を飾り付け、七夕の歌を歌いました。その後、「こでまりの会」による紙芝居の読み聞かせを見ながら、午後の楽しいひと時を過ごしました。



なかやま荘夏まつり

7月22日、恒例のなかやま荘夏まつりが行われました。今年は大川平子供会によるかわいい荒馬や、職員のY・M・C・Aに続いて、斎藤公子様親子が津軽三味線と手踊りを披露してくださり又、ボランティア・ご家族・職員が輪になり、手踊りなど盛りだくさんで賑やかなまつりが繰り広げられました。その後、ご家族と一緒にゆっくりと昼食を食べていました。ご来場いただいた多くのご家族の皆様、大変ありがとうございました。



お盆の法要

8月21日、今年の送り盆の法要は正行寺住職に来荘していただき、食堂ホールにおいて亡くなられた入所者の方々の、供養がしめやかに行われました。仏壇に灯りをともして皆で焼香し、手を合わせました。



町外買物

9月8日、バスを使い入所者10名が鶴田町のスーパーストアまで、買い物ツアーに出かけました。入所者は職員と一緒に店内を歩き回り、必要な物を買っていました。昼食は、ラーメンやかつ丼、餃子を注文し皆さん美味しかったと話され、笑顔いっぱいでした。



なかやま荘敬老会と8～9月の誕生会

9月23日、なかやま荘敬老会が食堂ホールで行われました。今年の顕彰者は、白寿(99歳)1名、卒寿(90歳)2名、米寿(88歳)3名です。入所者の最高年齢は102歳です。みなさん元気で平穏に暮らせる事を願いながら長寿を祝いました。



災害救助協力隊と消防訓練

9月2日、災害協力隊の皆さんに協力いただき災害に備えて通報訓練、避難訓練、放水訓練など行ないました。

